
（様式第４号） 第 1回上田左岸地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田左岸地域協議会  

２ 日   時 令和 6年 4月 18日 午後 1時 30分から  

３ 会   場 川西公民館 大ホール  

４ 出 席 者 赤堀委員、稲垣委員、王鷲委員、坂田委員、関尾委員、田中委員、富田委員、西入委員、 

羽田委員、久松委員、星委員、前所委員、松田委員、宮坂委員、宮崎委員、宮澤委員、 

安江委員、山岸委員、山田委員、和田委員 

 

５ 市側出席者 【 事 務 局 】堀内市民参加・協働推進課長、山﨑塩田地域自治センター長、馬場

川西地域自治センター長、滝沢城南地域振興政策幹、大森地域振興

政策幹、竹花地域内分権推進担当係長、滝沢地域内分権推進担当主

査、城下地域内分権推進担当主査、清水地域内分権推進担当主任、

桐山地域内分権推進担当主任 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 6年 4月 23日  

協  議  事  項  等 

1 開会 

 

2会長あいさつ 

 

3委員・事務局自己紹介 

 

4地域協議会の役割について 

 

5協議事項 

(1) 会議運営要綱の確認について 

(2) 正副会長の選出について 

(委員)3期の西入委員さんを推薦したいと思います。3期目ということで全体をよくお分かりになっている。

2 期目に同じ分科会だったが、資料等からご自分の考えを発表する姿や、各委員から出された意見を分科会

長と一緒にまとめている姿が印象的であった。地域協議会の会長として適任ではないかと思う。 

 

(事務局)西入委員を推薦する意見が出ました。他にはいかがか。 

 

(事務局)他にないようなので、西入委員を会長とすることに同意される方は挙手お願いします。 

-挙手多数- 

 

(事務局)皆さんからの推薦となりますが、西入委員お受けいただけますか。 

 

(西入委員)お引き受けします。 

-西入委員が会長に決定- 

 

(会長)どんなことをするのか、不安に思っている委員さんも多いと思う。市からの諮問に対して意見の答申



や、課題について市長への提言などが主な役割。 

地域の課題解決に向けた取り組みも、3 地域が左岸地域として一本化されたことにより、難しい取り組み

になったことは間違いない。それぞれの地域特有の課題もある。 

次回以降、具体的な方向性について、皆さんの意見を伺いながら進めていければと思っている。 

 

(会長)副会長の選出をお願いしたい。9 期では城南・塩田・川西 3 地区から部会長を選出し、副会長を務め

ていただいた。川西の小山会長が部会長を兼任されていた。 

9 期同様に私は城南の部会長と会長を兼任させていただく。塩田・川西地域から部会長の選出をお願いし

たい。選ばれた 2人の中からお一人を副会長代表ということでお願いしたい。 

 

(事務局)塩田は和田委員、川西は赤堀委員に部会長をお願いしたいと思います。 

 

(西入会長)お二人の中から私の方で副会長代表を選任させていただく。和田さんがいいのではないか、と推

薦の声がありましたので、和田さんにお願いできれば。 

-拍手多数-和田委員が副会長に決定 

 

(3) 今後の日程について 

(委員)8月はお盆を避けた方が皆さんいいかなと思ったが… 

 

(市民参加・協働推進課長)日程をずらすこともあるし、場合によっては 8月中止にすることもある。 

あくまで案なので、来月内容含めてお示しする。総合計画に関する市からの諮問が 10月、11月頃ある予定。 

 

(会長)本格的な協議会の主導になるのは、11月以降くらいということですね。 

8月についてはお盆中ということもあり、場合によっては中止になる可能性もあるということで。 

 

(委員)時間について、午前 10時、午後 1時半ということだが、皆さんお仕事されていると思う。 

場合によっては夜開催も検討いただければ。私自身も会議出席時は工場を止めたり、現場をストップさせて

出てきている。そういう立場の方も多いと思う。 

 

(事務局)会場の関係もありますので、検討して来月またお示しさせていただきたい。 

 

(会長)日程と開催時間について協議していただき、皆さんのご意見を伺いながら決めていければ。 

 

(4) その他 

 

6その他 

欠席時の規定について委員より質問 

 

7 閉会 

 


